
 Insupportable ! 

 

 de voir notre commune tombée en sommeil pour ne pas dire sombrée dans un 

état comateux. 

 

 de réaliser une perte des emplois et des habitants, alors que nous devrions 

lutter contre un afflux de population. 

Le Rayol Canadel est un bijou mais a réussi l’exploit d’être 1 des 5 communes du 

Var qui perd des habitants (-17%) : un comble !  

 

 de constater l’absence de projet cohérent et moderne d’urbanisation pour le 

centre-ville et de relever que la part communale du financement est beaucoup 

trop importante . 

 

 d’observer que rien n’est proposé à la jeunesse rayolaise et que le sport, dans 

la commune, brille par son absence. 

 

 de remarquer que les plages et les plagistes sont ignorés (ensablement, 

entretien, locaux…). 

 

 de noter que l’école a fermé une classe en 2010, conséquence de trop 

nombreuses années d’errance.  

 

 de souligner que les infirmières et la dentiste sont parties, que le médecin va 

sans doute faire de même et de se demander comment se soigner au Rayol 

Canadel Pramousquier. 

 

 d’envisager devoir aller chercher son courrier à Cavalaire. 

 

 d’écouter certains propriétaires qui ne veulent plus de nouvelles constructions 

et qui n’ont que faire de l’avenir de la commune et de ses enfants, de ses 

commerçants et artisans. 

 

 de se rendre compte que rien n’est proposé aux restaurateurs et hôteliers 

pour accroître l’activité, tant en saison que hors saison.  

 

 de découvrir qu’aucune subvention municipale n’est attribuée au Jardin des 

Méditerranées (plus de 70 000 visiteurs par an) alors que certaines autres 

portent à discussion … 

 



 de prendre acte d’une proposition de P.L.U. sans schéma directeur et qui ne 

fera qu’amplifier notre retard en matière de développement. 

 

 de regarder le mauvais entretien de divers endroits de la commune : place du 

Rayol, plages, Patek, Domaine de la Louve,  abords des plages du Rayol et garages 

à bateaux, bas-côtés de la voirie, ancienne voie ferrée … 

 

 de mentionner l’absence de maître-nageur l’été, de club de voile et de plongée, 

de ski nautique et de cinéma de plein air pendant les vacances. 

 

 de continuer à méconnaître l’intérêt des courts de tennis (pas d’aide pour les 

repreneurs). 

 

 de se focaliser sur la pharmacie pour construire des logements sociaux 

donnant sur la RD 559 alors qu’il y a bien d’autres terrains sur la commune et de 

laisser les mains libres au promoteur.  

 

 de relever le manque d’investissement concernant la sécurité des biens et des 

personnes. 

 

 d’enregistrer le manque de soutien concernant la constructibilité des terrains 

des ZAC des Arômes et de la Tessonière, enjeu majeur pour dynamiser l’emploi. 

 

 de lire l’avis d’imposition concernant la part communale de la taxe foncière 

2011 et de prendre note des délibérations du Conseil Municipal en avril 2011 avec 

les prévisions de budget.  

 

 d’avoir oublié Etienne Gola, élu local pendant 42 ans et créateur du Corps des 

Sapeurs Pompiers de la commune. 

 

Très amicalement. 

 

Didier DEHAIS 

 


